



## Embajada y el Senado de Chile conmemoran los 100 años de Gabriela Mistral en México



@Embamexchi

• El pasado 29 de junio se realizó en Valparaíso la ceremonia de conmemoración del centenario del viaje de Gabriela Mistral a México, país donde la poetisa dejó un gran legado en el ámbito educacional y cultural.

• La actividad, realizada en conjunto con el Centro de Extensión del Senado, fue encabezada por el Embajador Francisco Javier Olavarría, el presidente del Senado, Álvaro Elizalde, el presidente de la Cámara de Diputados, Raul Soto y la Ministra de las Culturas, Julieta Brodsky.

• Asimismo, participaron las parlamentarias Yasna Provoste y Carolina Marzán, quienes declamaron poesía de Gabriela Mistral.

• Estudiantes de la Escuela México de Valparaíso también participaron con una emotiva intervención.



@Embamexchi



@Embamexchi



@Embamexchi

*En palabras de...*

*Álvaro Elizalde,  
Presidente del Senado de la  
República de Chile.*



@embamexchi

*“A 100 años de la partida de Gabriela Mistral a México (...) recordamos que sigue siendo nuestra maestra, y sus escritos de justicia y promoción social siguen marcando nuestra ruta”*

**¡Síguenos!**



[@EmbaMexChi](https://twitter.com/EmbaMexChi)



[Embajada de  
México en Chile](https://www.facebook.com/Embajada de México en Chile)



[@embamexchi](https://www.instagram.com/embamexchi)



## Embajada viajó a Valparaíso para conmemorar el centenario del zarpe de Mistral a México



- La Embajada se trasladó a Valparaíso para participar en la develación de la placa que conmemora el centenario del zarpe del barco Orcoma, vapor que llevó a Gabriela Mistral a México, país al cual fue invitada por el entonces Secretario de Educación Pública, José Vasconcelos para participar en la reforma educacional.
- En la actividad estuvo el Embajador Francisco Javier Olavarría, el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, y el alcalde de Vicuña, Rafael Vera.
- En el marco de la ceremonia, se reconoció el apoyo de México a Gabriela Mistral y el gran aporte de la poetisa y diplomática chilena en los campos educativo y cultural en México.



## Conferencia sobre comercio inclusivo reúne a Subsecretaria de La Mora y Subsecretario Ahumada

- La Subsecretaria de Comercio Exterior de México, Luz María de La Mora y el Subsecretario de Relaciones Económicas Internacionales de Chile, José Miguel Ahumada, encabezaron la Conferencia «Comercio Inclusivo: una perspectiva desde la región», actividad organizada en conjunto con el Instituto de Estudios Internacionales de la Universidad de Chile (IEIUChile).
- La actividad contó con la participación del Embajador Francisco Javier Olavarría y la directora del IEIUChile, Dorotea López.



## Embajador sostuvo encuentro con el Ministro de Educación, Marco Antonio Ávila

- El Embajador Francisco Javier Olavarría tuvo una reunión de trabajo con el Ministro de Educación de Chile, Marco Antonio Ávila.
- En el marco del encuentro, se trataron temas como el Acuerdo de Reconocimiento Mutuo de Títulos y Grados entre México y Chile, el Programa Escuelas México y las diversas actividades conmemorativas por el centenario de la llegada de Gabriela Mistral a México.



## México participó en encuentros multilaterales de la CEPAL



- Durante junio, México participó en importantes espacios multilaterales organizados por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe - CEPAL.
- En el marco de la Reunión Extraordinaria de la Mesa Directiva de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, México dio a conocer los avances hacia la igualdad entre mujeres y hombres, así como los retos que persisten, con intervenciones de la Presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, Nadine Gasmán.



- Además, la delegación mexicana encabezada por la Mtra. Gabriela Rodríguez, Secretaria General del Consejo Nacional de Población (CONAPO), participó en la Cuarta Reunión de la Conferencia Regional sobre Población y Desarrollo de América Latina y el Caribe, donde México reafirmó su compromiso con el Consenso de Montevideo e hizo un llamado a reforzar su implementación y a no retroceder en los logros alcanzados.



## Embajada presente en la Marcha del Orgullo

- México estuvo presente en la XXII edición de la Marcha del Orgullo LGBTIQ+, convocada por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (MOVILH), y que se realizó en Santiago.
- La Embajada se integró a un amplio contingente conformado por miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en Chile.
- Celebramos los logros alcanzados y rechazamos la discriminación en contra de las disidencias sexuales.



## Embajador participó en la Asamblea Anual de CICMEX



- Como parte de las labores de promoción comercial y de inversiones que realiza la Embajada de México en Chile, el Embajador Francisco Javier Olavarría participó en la Asamblea Anual de la Cámara de Integración Chileno Mexicana - CICMEX, organización que actúa como punto de encuentro para empresas mexicanas y chilenas.
- En esta oportunidad se pudo constatar la amplia agenda económica, así como una fuerte comunidad de negocios que unen a México y Chile.

